

COMMUNIQUÉ PRESSE

- Février 2021 -

MAISON CHAMPY REJOINT LE CLUB TRÈS RESTREINT DES ENTREPRISES DU PATRIMOINE VIVANT



La Maison Champy est fière d'annoncer qu'elle vient de rejoindre le club très restreint des Entreprises du Patrimoine Vivant.

Le label Entreprise du Patrimoine Vivant (EPV) est un label de l'Etat qui distingue des entreprises françaises aux savoir-faire artisanaux et industriels d'excellence. Créé en 2005, géré par l'Institut National des Métiers d'Arts et décerné par les Préfets de région, le label EPV peut « être attribué à toute entreprise qui détient un patrimoine économique, composé en particulier d'un savoir-faire rare, renommé ou ancestral, reposant sur la maîtrise de techniques traditionnelles ou de haute technicité et circonscrit à un territoire ».

« *C'est pour nous une immense fierté et la reconnaissance de notre savoir-faire et de nos exigences tant à la vigne que dans nos chais.* » indique Thierry Bellicaud, président de Maison Champy. « *Nos actions envers une viticulture biologique et raisonnée ont été saluées, tout comme la passion et l'esprit de transmission qui existe au sein de la Maison Champy depuis 1720, dont nous sommes aujourd'hui les dépositaires.* »

Vigneron avec 21 hectares de vignes sur la Côte de Beaune de Volnay à la colline de Corton, Maison Champy s'inscrit dans cette tradition d'artisanat d'exception grâce à ses trois hommes de l'art menés par Dimitri Bazas. En effet, voilà vingt ans que ce dernier dirige avec passion et expertise une petite équipe animée par Francis Simon, responsable du vignoble arrivé en 1999 et José Ramalho, maître de chais, qui a débuté il y a 37 ans. Ce trio s'est attaché ces trois dernières années à aménager les sites de Maison Champy pour veiller à l'élaboration des vins avec un soin irréprochable.

Le site historique, rue du Grenier à Sel, rénové en 2019, est la preuve vivante de cet héritage repris en main. En effet, les vins de Maison Champy sont tous vinifiés, élevés et embouteillés en son sein et dans les caves du XVème siècle, anciennement rattachées au couvent des Jacobines. Maison Champy est la dernière à avoir maintenu son activité dans la cité de Beaune.

Maison Champy rejoint donc les 1500 entreprises françaises labellisées. Elle est aujourd'hui la seule maison de vin à faire partie des entreprises pluri-centenaires.

Contact Presse : Camille JUILLARD / 06 20 50 35 49 / camille.juillard@maisonchampy.com



L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. A CONSOMMER AVEC MODÉRATION.

- | | | | | | | | | |
|-----------|-------|--------|-----------|-------|-------|-------------|-------|---------|
| 1883 | 1889 | 1891 | 1897 | 1900 | 1902 | 1904 | 1905 | 1908 |
| AMSTERDAM | PARIS | MOSCOU | BRUXELLES | PARIS | HANOI | SAINT-LOUIS | LIÈGE | LONDRES |

MAISON CHAMPY

AMBASSADRICE DE LA FRANCE AUX EXPOSITIONS UNIVERSELLES
DU XIX^E ET XX^E SIÈCLES